

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

com. En el mercado previo esta mañana, las acciones estadounidenses.

Los futuros sobre índices cotizan por debajo del valor razonable..

Al mismo tiempo, las materias primas se negocian.

más alto, lo que podría generar una oferta en el mercado canadiense el martes..

Comenzando por observar el mercado estadounidense y el VIX, el VIX sigue siendo.

en una señal de venta que respalda los precios más altos de las acciones..

Las cosas cambiarían el martes si el VIX cerrara por encima de 14..

29..

Luego, los semiconductores continuaron subiendo el lunes..

Vimos un nuevo récord para NVIDIA, alcanzando nuestro.

próximo precio objetivo de 875 antes de retroceder..

El DOW tuvo un día muy tranquilo..

Tuvo un día interior el lunes..

Día muy tranquilo para el S&P 500..

El gran ganador en el S&P 500 fue HPE.,

Hewlett-Packard Enterprise, y subió más del 10% en el día..

Lo que no funcionó ayer fue Tesla. Tesla se dio la vuelta..

Vuelve a tener una señal de venta al cierre del lunes..

Todavía lidiando con esa brecha abierta desde enero..

Luego mirando el Nasdaq 100, día muy tranquilo..

Apple continuó cayendo ayer..

Nuestro siguiente precio objetivo fue 175..

Cerramos en 175. 10..

Si eliminamos el mínimo de ayer, asumiríamos que caeríamos a 168..

75..

Ahora bien, la acción estadounidense más negociada el lunes fue la del Banco Regional..

New York Community Bank Corp, que bajó otro 23%..

El mercado no parece estar tan preocupado por la caída de este banco regional como.

Lo hizo el año pasado, pero tendremos que esperar y ver qué sucede..

Y claro, si este banco Regional implosiona, no sabemos qué otros.

instituciones financieras que va a derribar con él..

Mirando el mercado de valores canadiense, comenzando por los iShares para.

En el TSX-60, el lunes era un día cerrado, por lo que no hubo cambios..

¿Qué funcionó el lunes?.

Bueno, fueron los materiales y, por supuesto, eso incluye las existencias de oro..

Nuestros industriales y financieros inmobiliarios fueron los ganadores..

¿Qué no funcionó? Bueno, era el resto del mercado, y.

Echaremos un vistazo al sector energético en un segundo..

Echando un vistazo a las acciones de oro, vimos que el TSX Global Gold Index lideraba el Norte..

Los mercados estadounidenses subieron el lunes, más del 4% en el día..

El precio del oro siguió subiendo el lunes, al igual que el precio de la plata..

Si observamos las acciones de oro que se negocian más activamente, Kinross fue el número.

uno, luego seguido por B2Gold, luego Barrick y luego Agnico Eagle..

Ahora, las acciones de oro pueden recibir algo de atención esta vez en Estados Unidos..

Newmont, que está en el S&P 500, es la única acción de oro en el S&P 500 que.

de hecho, fue el segundo con mejor desempeño en el S&P 500 el lunes..

Si analizamos el sector energético, vimos.

los iShares para el sector TSX Energy retrocedieron..

Ayer tuvo un día interior, no cerró por debajo del mínimo del día anterior..

Tuvimos una situación similar con el precio del petróleo crudo..

Vimos que el gas natural subió más del 4% en el día..

El gas natural está en señal de compra en este momento..

Luego, mirando los carteles de las casas de valores, las acciones que la gente está.

El que más observa es Bayex, que se encuentra en su tercer día de señal de venta..

Luego hicimos que Whitecap alcanzara un nuevo máximo para este movimiento..

Tuvimos un día de reversión externo para Suncor..

Se muestra como un día de reversión bajista..

aquí, y puede ver dónde hemos tenido una reversión bajista días antes..

La señal de reversión bajista es un evento de un día..

Estamos esperando ver si logramos un seguimiento a la baja el martes..

Luego mirando a Athabasca, un nuevo cierre..

alto para esa acción, y estamos en nuestro próximo precio objetivo de 5..

08..

Y luego, mirando a Tamarack, hay un nuevo máximo allí..

Alcanzar nuestro próximo precio objetivo de 3, 52..

Así que felicidades..

Luego, Kelt fue la acción energética con mejor desempeño en el TSX el lunes, con un aumento de 2..

14% por el día..

Terminemos analizando las finanzas y.

mirando los iShares para el sector financiero..

Todavía hay una señal de compra aquí..

Luego, si observamos el ETF de BMO Bank, el lunes se alcanzó un nuevo máximo para este movimiento..

Bank of Nova Scotia, que durante muchos.

2023 fue el perro del sector bancario y marcó un nuevo récord para este movimiento..

También vimos un nuevo máximo para CIBC..

Fairfax, que tuvo un gran retroceso..

hace un par de semanas, cuando algunos vendedores en corto lo intentaron, se ha vuelto completamente.

se recuperó y el lunes alcanzó un nuevo máximo con este movimiento..

Luego el TSX también alcanzó un nuevo récord..

Es una de mis acciones financieras canadienses favoritas..

Por otro lado, TD Bank se derrumbó..

Vuelve a tener una señal de venta al cierre del lunes..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Parece que vamos a tener un abierto mixto..

El Nasdaq está liderando la caída de los índices estadounidenses..

Al mismo tiempo tenemos oro y crudo..

El petróleo cotiza al alza el martes por la mañana, y eso podría ayudar al mercado canadiense..

Que tengan un gran día, amigos..

La próxima vez oirás mi voz encendida..

El miércoles por la mañana, y a esa hora, echaremos un vistazo más de cerca al mercado de valores estadounidense..